

**Communiqué de presse**  
**Vendredi 12 juillet 2013**

**Frédéric Hocquard, Secrétaire national à la culture**

**Le Parti socialiste salue la transparence dans les nominations à la tête des institutions théâtrales françaises**

Le Parti socialiste salue l'engagement de la Ministre de la culture dans son effort de renouvellement et de transparence dans les nominations à la tête des institutions de la scène théâtrale française.

En effet, depuis maintenant plusieurs mois, Aurélie Filippetti mène une politique de nomination ambitieuse à la tête des institutions théâtrales de ce pays, mettant l'accent sur la nécessaire féminisation des postes de direction.

Depuis le mois de mars, un décret permet notamment que les procédures soient plus transparentes et oblige à ce que les listes finales pour le renouvellement à la tête des CDN soient paritaires. Cette dernière mesure est particulièrement judicieuse à l'heure où plus de 80% des CDN sont dirigées par des hommes.

De même, la Ministre a œuvré au renouvellement afin de permettre à de nouveaux artistes d'accéder à ces outils de création que sont ces théâtres de la décentralisation.

Tout cela fait partie de l'ambition de transparence dans les nominations à la tête des institutions publiques que le Gouvernement met en place depuis le 6 mai 2012.

Le maire de Nice, Christian Estrosi, semble vouloir s'émanciper de ces nouvelles règles en soutenant, contre vents et marées Daniel Benoin, candidat à son renouvellement pour son cinquième mandat, alors que la règle est de trois mandats maximum et qu'il a dépassé la limite d'âge pour diriger un CDN (65 ans).